

SPORT



DEG und die Fortuna



Ganz Düsseldorf auf Bärenjagd

Eisbären Berlin – Düsseldorf EG

Sonntag, 19.00 Uhr

Hertha BSC Berlin – Fortuna Düsseldorf

Sonntag, 13.30 Uhr

Von VOLKER GEISSLER und OTTO KRAUSE

Düsseldorf – Brennpunkt Berlin – am Sonntag blicken Düsseldorf's Sport-Fans in die

müssen wir keine Angst vor den Berlinern haben, weil wir genug Düsseldorf sind." Mit seinem Team plant er vor dem eigenen Auftritt in der O2-World,

sich das Fortuna-Spiel im Hotel anzuschauen.

Und dort soll er ein selbstbewusstes Düsseldorf Fußball-Team zu sehen bekommen.

Lumpi: „Die Hertha kann mit ihren Spielern und ihrem Etat nur das Ziel Aufstieg haben. Aber wir haben zuletzt viele Punkte gesammelt und gute

Leistungen gezeigt. Also ist da auch was machbar.“

Sieht Kreuzter für seine eigene Partie auch so: „Wir stehen immer noch gut da und dürfen

uns das nicht versauen, wo wir jetzt in die Endphase kommen. Also wollen wir am Wochenende punkten.“

Ganz Düsseldorf geht auf Bärenjagd!

Von VOLKER GEISSLER und OTTO KRAUSE

Düsseldorf – Brennpunkt Berlin – am Sonntag blicken Düsseldorf's Sport-Fans in die Hauptstadt.

Ab 13.30 Uhr probiert Fortuna den Überraschungscoup bei Hertha. Klappert der, kann Norbert Meiers Elf den Blick endgültig nach oben richten. Um 19 Uhr geht dann die DEG auf Favoriten-Jagd, will bei Dauerrivale Eisbären den kleinen Abwärtstrend stoppen.

Zur Einstimmung auf den Doppel-Gipfel brachte EXPRESS die beiden Kapitäne zusammen, Lumpi Lambertz und Daniel Kreuzter trugen am Schlossturm schon mal probeweise einen Berliner (Eis)bären weg.

Kurios: Beide Teams spielen nicht nur am gleichen Tag in Berlin, sie beziehen auch noch das gleiche Hotel. „Das ist das erste Mal und ich freu mich drauf“, lacht Kreuzter. „Da

müssen wir Berlinern h... nung Düsseldorf nem Team p... genen Auft...

stehen immer gut da und dürfen nicht versauern jetzt in die kommen
Daniel Kreuzter

Wir stehen immer noch gut da und dürfen uns das nicht versauen, wo wir jetzt in die Endphase kommen
Daniel Kreuzter

da und dürfen

Ganz Düsseldorf geht auf Bärenjagd!

Kennengelernt haben sich beide übrigens in der Reha. „Meistens treffen wir uns bei Bernd Restle, wenn wir verletzt sind“, erzählt Kreuzter. „Daher kenne ich auch noch ein paar andere Fortunen“

länger da sind, wie zum Beispiel Jens Langenke.“ Lumpi ergänzt: „Leider laufen wir uns nicht öfter über den Weg.

Aber wir haben eben auch beide Familie, dadurch ist die Freizeit natürlich begrenzt.“

Besonders am Wochenende. Kreuzter wünscht sich „ein großes Wochenende für Düsseldorf. Mein Herz schlägt natürlich auch für Fortuna und ich hoffe, dass sie bald Bundesliga spielt.“ Rückpass Lumpi: „Ich denke da selbst noch nicht dran. Wenn jemand auf dem Rathausbalkon feiern darf, sieht es derzeit eher nach der DEG aus.“

Wir haben letzten Leistungen gezeigt. Also ist da auch was machbar
Lumpi Lambertz

Wir haben in den letzten Wochen gute Leistungen gezeigt. Also ist da auch was machbar
Lumpi Lambertz



Ein sorgt loffnung

kann es nicht weitergehen! Zum Glück ist Nummer 1-Keeper „JS“ Aubin wieder zurück. „Er hat voll trainiert und kann wieder spielen“, so Manager und Geschäftsführer Lance Netherly. „Weil die Liga so eng ist, kämpft jedes Team verzweifelt um die Punkte, für alle ist noch was drin. Diese Einstellung müssen wir auch bringen.“

Danish Dyn Fortunas S

Düsseldorf – Fortunas Suche nach einem neuen Stürmer endet mit einer Überraschung: Der neue Mann heißt Ken Ilso, ist 24 Jahre alt und wechselt vom FC Midtjylland, aktuell Tabellenviertes in der ersten dänischen Liga. Bereits am Montag schwebte die Kniptser-Hoffnung (19 Tore und 15 Assists in 71 Spielen für seinen bisherigen

DEG-Kapitän Daniel Kreuzter (l.) und Fortuna-Spielführer Andreas Lambertz haben sich den Bären gekrallt. Foto: OveGölnne

DEG NEWS

Pucks mit Kopf

Alle DEG-Fans können ab sofort einzelne Pucks mit den aufgedruckten Gesichtern ihrer Lieblingsspieler kaufen. Der komplette Satz mit Unterschriften kostet 75 Euro, einzelne Pucks 3,50.

Für den guten Zweck

Der Ticket-Erlös aus dem Hit in Berlin geht an die „Tafel“. Insgesamt gibt es in Deutschland 870 „Tafeln“, die Not leidende Menschen unterstützen.

FORTUNA NEWS

Strammes Training

Norbert Meier ließ seine Profis gestern knapp zwei Stunden schwitzen. Am Ende standen noch Sprints und reichlich Liegestütze auf dem Programm.

Tribünen in der Mache

Das mobile Ausweich-Stadion nimmt immer klarere Konturen an. Gestern entstand in nur vier Stunden schon die erste Tribüne aus Stahlrohren auf der Längsseite am Rheinbad.